

Studi Tiru Pelayanan Keimigrasian, Kemenkumham Jateng Sumbangsih Kemenkumham NTB

Kevin Guntur - SURAKARTA.KAMPAI.CO.ID

Feb 24, 2024 - 14:44



MATARAM - Komitmen Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah untuk memberikan kinerja dan pelayanan terbaik terus dilakukan. Terbaru, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah beserta jajaran melakukan studi

tiru ke Kanwil Kemenkumham NTB, Kamis (22/02).

Melalui studi tiru terkait peran keimigrasian dalam penyelenggaraan event internasional ini, rombongan Kanwil Jateng diterima langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB Parlindungan, Pimti Pratama beserta Kepala UPT Keimigrasian se-NTB dan Kepala UPT Pemasarakatan se-Kota Mataram.

"Pada tahun 2022 hingga 2023, di NTB telah digelar lima Super Event International sebanyak 10 kali," ujar Parlindungan.

Event tersebut antara lain Mandalika Surfing Championship, L'Etape Tpur de France, Moto GP 2022, Mekaki Marathon, IATC & World Superbike, Lombok International Modesr Fashion Festival, Sky Lanching, World Superbike 2023, Ironman 70.3 Lombok, dan Moto GP Mandalika 2023.

"Kanwil NTB dan jajaran Keimigrasian sebagai penanggung jawab pintu masuk WNA ke NTB, sehingga menjadi bagian penting lintas stakeholder penyelenggara event internasional melalui peningkatan pengawasan orang asing dan layanan keimigrasian seperti di sirkuit Mandalika," terangnya.

Menanggapi pemaparan tersebut, Kakanwil Jateng Tejo Harwanto mengatakan peran keimigrasian pada Kanwil Kemenkumham NTB dapat menjadi barometer dalam penyelenggaraan event internasional.

"Pola manajemen yang dilakukan Pimti Pratama Kanwil NTB luar biasa. Hasil studi tiru ini dapat menjadi ilmu baru dan harus dipraktikkan langsung oleh jajaran kami di Jawa Tengah," ujar Tejo.

Menurutnya, peran keimigrasian dalam penyelenggaraan event internasional sangat penting dalam rangka melaksanakan kebijakan strategis Pemerintah dalam peningkatan ekonomi melalui event internasional dan branding Kementerian Hukum dan HAM pada event internasional.

Pada studi tiru ini turut bergabung Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Kepala Divisi Keimigrasian Is Eko Edy, Kepala Divisi Pemasarakatan Kadiyono beserta jajaran Divisi Keimigrasian Kanwil Kemenkumham Jateng.

Sementara itu tampak hadir Pejabat Administrasi Kanwil Kemenkumham NTB, Kepala UPT Pemasarakatan se-Pulau Lombok dan Kepala UPT Keimigrasian se-NTB.